

GERMAN  
INTERNATIONAL  
SCHOOL DUBAI



DEUTSCHE  
INTERNATIONALE  
SCHULE DUBAI

*Herzlich willkommen in Dubai!*

أهلاً وسهلاً

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, Sie und Ihre Familie im Kindergarten der Deutschen Internationalen Schule Dubai willkommen heißen zu dürfen!

Da wir aus eigener Erfahrung wissen, wie bewegt insbesondere die Eingewöhnung und die ersten Monate sein können, möchte der KiGa-Elternbeirat Ihnen auf diesem Wege seine Unterstützung anbieten. Wir stehen Ihnen bei Fragen zum Kindergarten gerne zur Verfügung. Erreichen können Sie den KiGa-Elternbeirat über folgende E-Mail Adresse: [kiga.elternbeirat@germanschool.ae](mailto:kiga.elternbeirat@germanschool.ae) oder Sie können Ihre zuständige Elternvertreterin bzw. den zuständigen Elternvertreter persönlich kontaktieren.

Wir freuen uns auf eine schöne gemeinsame Zeit mit Ihren Kindern und Ihnen.

Herzlichst,

Ihr Elternbeirat

Dear Parents,

we are pleased to welcome you and your families to the Kindergarten of the German International School Dubai.

As we know from first-hand, how emotional especially the acclimatization and the first months are, we the KiGa parents council would like to offer our support. If you have any questions concerning Kindergarten please don't hesitate to contact us. You can reach out to us under the following e-mail address: [kiga.elternbeirat@germanschool.ae](mailto:kiga.elternbeirat@germanschool.ae) or you can contact directly your responsible parents representative.

We look forward to having a nice time together with your children and you.

Kind regards,

Parents' council



v.l.: Tanja Cerkezovic (Muscheln), Dana Roufail (Krabben), Jan Wenger (Seelöwen)